

Paris, le 31 mai 2010



## Communiqué de presse

### Loi de modernisation de l'agriculture : Une déception à la hauteur des enjeux

**Le Sénat a adopté le 28 mai en première lecture le projet de loi de modernisation de l'agriculture et de la pêche. Renée Nicoux et l'ensemble des sénateurs socialistes du Sénat se sont mobilisés tout au long de l'examen de ce texte pour faire entendre leurs divergences. Ils regrettent que la quasi-totalité de leurs propositions aient été rejetés par le Gouvernement.**

Renée  
NICOUX

*Sénateur  
de la Creuse*

*Maire de  
Felletin*

L'agriculture française traverse depuis de nombreuses années une crise sans précédent. Il était donc nécessaire que les pouvoirs publics apportent une réponse adaptée à l'ensemble des agriculteurs français qui sont, aujourd'hui, gravement menacés.

Renée Nicoux s'est mobilisée tout au long de l'examen de la loi de modernisation de l'agriculture et de la pêche et a présenté de nombreux amendements avec ses collègues socialistes. Elle a notamment appelé à penser l'agriculture autrement en prônant une « agriculture équitable ».

Elle regrette donc que le texte adopté samedi dernier ne soit pas à la hauteur des enjeux actuels et déplore que le Gouvernement se soit borné, une fois de plus, à avoir une approche purement libérale de nos problèmes sociétaux. Ce texte ne comporte pas de volet social, n'aborde pas la question des retraites et n'offre aucune sécurité de revenus aux agriculteurs.

Lors des débats, Renée Nicoux a rappelé à maintes reprises qu'il ne fallait pas rester dans des considérations purement économique et qu'il fallait appréhender l'agriculture autrement. Elle déplore donc que ce texte n'apporte aucunes réponses concrètes à nos agriculteurs en ces temps de crise.

Renée NICOUX  
Sénateur-Maire de Felletin  
tel :06 09 59 22 56